Inc. de Toronto intentan comenzar el mes de febrero lo que se cree ser el primer servicio postal completamente electrónico del mundo.

Los clientes de Toronto y Montreal (a los que pronto seguiran los de Vancouver, Calgary y Ottawa) pagarán 98 centavos por página de tipo normal de carta enviada por el sistema, denominado Fascan, que garantiza la transmisión de la carta en 2 horas El servicio express que ofrece la entrega a los 15 minutos costará \$ 2,35 por página. La entrega al día siguiente costará 70 centavos por página.

Agentes en plazas de comercio y oficinas atenderán las solicitudes de numerosos clientes. Las compañías que utilizan frecuentemente este servicio puden alquilar terminales de la Fascan por un derecho mensual de 50 dólares o menos o comprar la unidad por unos 1.500 dólares.

## Avanzado reactor comercial canadiense de excepcional rendimiento

El reactor comercial Challenger de la Canadiar Ltd. de Montreal que entrará en servicio comercial este año, ha realizado exitosamente su primer vuelo. El reactor se caracteriza por su poder ascensional y poca resistencia alar, motores turbofán de paso alto y la tecnología de un fuselage ancho que reduce el peso estructural para proporcionar una actuación y comodidad mejoradas. La compañía ha recibido ya pedidos firmes de 109 unidades y cartas de intención de compra de otros 25 del avión reactor comercial de mayor radio de acción del mundo.

## Las ventas de trigo auspician el auge comercial entre Canadá y China

El comercio de Canadá con la República Popular China aumentará de 500 millones de dólares en 1978 a más 1.000 millones de dólares en 1980, según predijo el Ministro de Industria y Comercio Jack Horner durante una conferencia de prensa en Pekín el ll de enero. El Sr. Horner encabezaba una delegación de 39 hombres de negocios, periodistas y funcionarios durante la visita a China del 7 al 13 de enero.

En sus conversaciones con el Vice-Primer

Chino Yu Qiu Li (Yu Chiu-li), el Ministro de Asuntos Exteriores Li Chiang y otros Ministros, el Sr. Horner indicó las ventajas de contratos de importación a largo termino de artículos de consumo de Canadá. Se le informó que China enviaría una delegación a Canadá el próximo mes con objeto de negociar con la Junta Canadiense del Trigo un contrato de compra de trigo a largo plazo y también considerará contratos a largo plazo de otros artículos de exportación principales tales como azufre y potasa.

El Ministro de Conservación Acuatica y Energía Chien Chengying expresó el interés en colaborar con compañías canadienses en el desarrollo de los amplios recursos hidroeléctricos chinos. El Ministro de la Industria Metalúrgica Tang Kei invitó a varias compañías canadienses a someter propuestas para la extracción y refinación de oro, hierro, asbesto y otros minerales.

El Sr. Horner manifestó que se mostró gran interés en la tecnología canadiense de comunicaciones y que se han preparado las bases para la cooperación en varias instalaciones fabriles de telecomunicaciones. En el desarrollo costero, se han in vitado a Petro-Canadá y la Ranger Oil a someter contratos provisionales y enviar una delegación a Pekín el próximo mes para comenzar negociaciones técnicas y comerciales.

El Ministro debatió con Li Quiang la posibilidad de concluir un acuerdo de cooperación económica que establezca las bases para la cooperación más íntima en varias áreas.

En la reunión del Comité Conjunto Comercial Canadá-China que se programa tentativamente para celebrarse en Ottawa en la próxima primavera, se inclinarán las discusiones detalladas.

El Presidente de la Asociación Canadien se de Importadores revisó con los minis tros y oficiabes las perspectivas de importaciones crecientes de productos chinos, incluso petroleo.

## Visita a las bases militares en el extraniero

El Ministro de Defensa Barney Danson recientemente hizo una visita a las fuerzas